

回覧

学校だより < 考える子 たくましい子 思いやりのある子 >



あかばね

第 10 号 令和4年12月23日(金)



年の瀬を迎えて

校長 大根田 裕一

長かった2学期も終わりを迎え、今年も残すところわずかとなりました。冬将軍はまだですが、朝夕は寒さを感じるようになりました。しかし、赤羽小学校の子どもたちはそれに負けじと教室や校庭で活発に活動しています。

寒いとつい部屋の中で過ごしたくなるのは大人の感覚で、子どもはとにかく戸外が大好きです。天気の良い日はできるだけ戸外でしっかりと体を動かし、運動機能を高め、感染症等に負けない元気な体をつくってほしいと思います。

これから、クリスマス、もちつき、大掃除、年末の買物など、子どもたちにとっては楽しいことがいっぱいあります。ぜひ、子どもたちにできる簡単なことはお手伝いをさせてください。そして「ありがとう、助かったよ」と声を掛けてあげてください。子どもたちにとって、家族の役に立てたということはとても大きな喜びであり、自信につながります。

明日から冬休み、元気に過ごしてほしいと思います。あわただしい年末、でも、子どもたちにとっては、よい経験を積むことができる年末でもあります。一年の締めくくりの日「大晦日」と新しい年の始まりの日「元日」を楽しくお過ごしください。新学期に子どもたちの元気な顔に会えるのを楽しみにしております。

今年一年、本校の教育活動にご支援・ご協力いただき、ありがとうございました。皆様、よいお年をお迎えください。

整理整頓を勉強

12月1日、5年生の家庭科の授業では、整理収納アドバイザーの土居未希先生をお招きして、整理整頓、片付けについて勉強しました。



片付けのポイントを教えてもらい、机の中のお道具箱が大変身しました。この勉強をいかし、本棚や自分の机、おもちゃ箱の整理など、家でも片付けに取り組んだようです。

学力テスト

12月15日、16日には学力テストを行いました。学力テストを行うことによって、子どもたちが自分がどこまで理解できているかを知ることができます。また、どこでつまづいているか、これからどのような学習をしたらよいかといった今後の学習にいかすことができます。3学期には結果をお返しますので、ご家庭でお子様の勉強について話し合う機会にしていただければと思います。



努力の足跡



1月の主な行事予定



- 10日(火) 第3学期始業式
- 13日(金) PTA役員選考委員会
- 17日(火) 5年校外学習 (NHK宇都宮放送局)
- 20日(金) 3年校外学習 (茂木警察署・消防市貝分署)
- 23日(月) 学校評議員会
- 25日(水) 避難訓練
- 27日(金) 4年校外学習 (益子陶芸メッセ)

- ☆茂木地区学警連篤行善行少年表彰
 - 6年 ○○○○ ○○○○
- ☆子ども人権絵画コンテスト
 - 銀賞 4年 ○○○○
 - 銅賞 1年 ○○○○ 3年 ○○○○
 - 6年 ○○○○
- ☆河川愛護ポスターコンクール
 - 銅賞 5年 ○○○○ 佳作 1年 ○○○○
- ☆JA共済交通安全ポスターコンクール
 - 銅賞 1年 ○○○○

〈赤羽小の合言葉〉 キラリ赤羽！ みんななかよし 学び合い